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2022年度臨時社員総会開催報告 

 

日時：2022年 10月 14日（金） 15時から 15時 10分まで 

会場：名古屋国際会議場 

成立：社員出席  55名 / 総社員数  62名 

   特別決議定足数  42名（総社員の 2/3） 

   以上により本臨時社員総会は適法に開催された。 

議決：本臨時社員総会に付議された議案は、上記出席社員により下記の通り議

決された。 

   第 1号議案 会員総会の開催に係る定款変更の件 

    賛成 55名、反対 0名。よって、賛成多数により可決された。 

質疑：本臨時社員総会における質疑応答内容については、次頁の＜臨時社員総

会での質疑応答＞を参照。   

備考：本臨時社員総会は、社員非参集による書面での議決権行使（＝書面表決

による出席）により開催された。 

当日は松木理事長（議長）出席のもと、理事 4 名は現地で陪席し、その

ほか、社員 11名が Zoomにて陪席のもと開催された。 
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＜臨時社員総会での質疑応答＞ 

No. 種 別 内  容 

1 議題 第 1 号議案 会員総会の開催に係る定款変更の件 

質問事項 次回からは、通常総会に戻してほしい。 

回答 基本はそのように行う予定ですが、今回のように学術集会開催時期

により例外として開催が難しい場合がありますので定款を変更い

たしました。 

No. 種 別 内  容 

2 議題 第 1 号議案 会員総会の開催に係る定款変更の件 

質問事項 「学術集会期間中の開催が困難な場合は」という部分はなくても良

いのではと思います。入れる場合は、「学術集会期間中」→「年次

学術集会期間中」と文言を統一する方が良いと思います。 

回答 文言の統一につきましては定款の中に「年次学術集会」という文言

は一か所しかありませんので「学術集会」に統一させていただきま

す。 

No. 種 別 内  容 

3 議題 本学会へのご意見、ご質問 

質問事項 【委員会の活動や内容が会員に周知されないことについて（前災害

委員より）】  北海道の災害対策委員の場合、JHAT 研修会の開催

について、当初は一部の DLN にしか連絡が周知されていませんで

した。  そのことを指摘した所、その他 DLN にも周知されました。

現状は、とても残念ですが、全会員（DLN 以外）には、周知され

ていません。JHAT 隊員（看護師）は増やす必要があります。どの

ようにお考えになっているのか疑問です。 

回答 JHAT につきましては災害対策委員長にて詳細把握を現在してい

るところです。今回は即時回答はございません。 

No. 種 別 内  容 

4 議題 本学会へのご意見、ご質問 

質問事項 委員会によって活動に差があると感じています。委員会活動、方針

などが実現可能なのかあまり伝わらないのかもしれません。メール

配信でも定期的に活動方向されるといいと思います。 

回答 活動内容は学会 HP に掲載していますのでご参照ください。一部掲

載されていない委員会もございますが今後掲載する予定です。 

以上 


